
令和5年度

通学路危険箇所一覧表
兼次小学校

要望番号 通学路の危険・要注意箇所 通学路の状況・改善や対策の要望 担 当 回答

1 正門隣砂利駐車場

砂利のところと道のそばの曲がり角は、車がギリギリのところ
まで行かないと見えないため危険。
要望 :砂利のところにあるプロックを撤去したら車が大きく曲
がれるためスピード抑制になるのではないか。

今帰仁村
本■要望にあるプロックは水道メーターを保護するものであり
ますので、撤去することはできません。

2 旧兼次中の歩道の壁
旧兼次中の歩道側にあるブロック壁が古くて不安。
要望 :

今帰仁村

村 :ブロック塀について、県外において過去に震災等で

櫂I壊被害があり、倒壊した塀の下敷きになって死傷者
がでた件もあり、その危険性については今帰仁村として
も重々承知しております。兼次第2回 地沿いにあるブ
ロック塀及びまほろば保育園のブロック塀については、
今のところ目視による確認等を行つているところです
が、専門的な知識を必要とするため、今後、関係機関
等と連携し、通学路においてブロック塀点検票を作成す
るなどし、定期的な点検等を行つていけないか検討して
いきたいと考えております。

3 道のそば付近 (国 道505号線)

学校前の大通りには押しボタン式の信号があるが交通量が
多いところで安全に渡れるか心配。
要望 :交通安全の腹を持った六人がいると信号を渡る時安
全が少し高まる。また、道のそばへの検断歩道の設置希
望。

沖縄県
本部警察署
今帰仁村
(教育委員

会 )

県
警
た

:まずは道路管理者による指導横断線の設置を検討願い
い。今後、交通実態を踏まえ必要性を検討する。

村(教育委員会):学校側での対応を検討できないでしようか。
PTA専 門部等の活動による対応を保護者へ要望することは
できないでしょうか。

4 今泊から学校までの道
ガードレールがない場所がある
要望 :ガードレール設置

沖縄県
県:当 該箇所については、本年度から防護柵設置工事
を実施しているところです。

5
今泊から学校までの歩道 (国

道505号線)

歩道の草刈りをして通りやすくなっているがガードレー
ルがない側があり危険。以前、工城農園の手前で車が

横転し横断歩道に乗り上げる事故があり巻き込まれて
いたかと思うと怖かつた。
要望 :ガードレール設置と注意喚起・速度注意等の看
板の設置。

沖縄県
今帰仁村

県:当 該箇所については、本年度から防護柵設置工事を実施
しているところです。

村:ガードレールの設置については、北部土木事務所の管理
となりますので、本村で設置が難しいところです。看板設置に
関しては看板を提供頂いている交通安全協会と調整し、設置
を検討します。

6 今泊から学校までの歩道(国

道505号線)

ガードレールがない。草が繁茂。かぷれる木がある。
要望 :ガードレールの設置。除草及び木の剪定。

沖縄県

県:当 該箇所については、本年度から防護柵設置工事
を実施しているところです。
道路除草については、適正な植栽管理が出来るよう

に努めてまいります。

7 旧兼次中の歩道の塀

①歩道側の塀が傾いている。また、旧正門の整備がさ
れておらず子どもたちが登つたりくぐつたりしている。塀
は、回児の涼み場となつており地震時に被害がでる危
険性がある。以前にも記載したが調査しているのか。
②美容室ミコラタ前の交差点前に横断歩道があるがス
ピードが出ている車があり危ない。
要望:① 一 ②通学路であることを知らせる看板等の
設置。村広報周知。

沖縄県
本部警察署
今帰仁村

⑦
村 !旧 正門の整備について、子ども達が登つたり、くぐつ

たりできないよう、まずは看板の設置またはロープの設
置等を行い、すぐにできる対策を早急に進めていきたい
と考えております。今後については、引き続き現地での

確認を続けながら整備する必要があるか判断したいと
考えております。
園児の涼み場所となっている箇所については、まほろ
ば保育国の回児が利用されているとのことなので、現
状を確認し、まほろば保育国に適切な対応について周
知したと考えています。

②
県:一

警:一

村:看板設置に関しては看板を提供頂いている交通安
全協会と調整し、設置を検討します。村広報についても

貴重なご意見をありがとうございます検討させていただ
きます。


